

Grafenau

Kastanienkunst in vielen Variationen

09.10.2023 | Stand 09.10.2023, 16:12 Uhr



Auch vor Ort wurde gebastelt, was das Zeug hielt. – F.: Friedl

Ein richtiger Herbsttag mit Kastanienmännchen-Wetter zog am vergangenen Sonntag wieder viele Besucher in die Grafenauer Innenstadt. Rund 80 Kinder reichten teils sehr aufwendig gestaltete Kunstwerke beim diesjährigen Wettbewerb rund um die beliebten braunen Baumfrüchte ein, auch vor Ort wurde gebastelt, was das Zeug hielt.

„Wahnsinn, was man aus Kastanien alles machen kann - so viele tolle Ideen“, staunten die Besucher immer wieder, wenn sie die am unteren Stadtplatz aufgebauten Werke sahen. Vom Igel über viele kleine Männchen mit lustigen Augen oder ein FC Bayern-Fanschild aus Kastanien bis zur eigens kreierte Tierwelt war alles dabei. Werbegemeinschafts-Vorsitzende Karin Hatzinger-Höcker hatte das Programm samt Bastelwettbewerb heuer organisiert, Tochter Letizia nahm die Kastanienwerke in Empfang, betreut wurde der Stand von der Kolpingfamilie.

Auch sonst tummelten sich viele Besucher auf dem Stadtplatz. Großer Publikumsmagnet waren die Ziegen, die Marianne und Andi Beck von ihrem Ziegenhof in Neudorf mitgebracht hatten. Sie streckten den Besuchern über die eigens aufgebaute Heuraufe oft ihre Köpfe zum Streicheln entgegen – nicht nur für die Kinder eine willkommene Kuscheleinladung. Gerne probiert wurde auch die frische Ziegenmilch der Becks. „Schmeckt lecker“, so das einhellige Besucherfazit zum Natur-Lebensmittel.

Während die Kinder ihre Runden auf dem kleinen Nostalgie-Karussell drehten, ging es auch in den Geschäften rund. „Es war eine sehr gute Frequenz, wir hatten alle gut zu tun“, so das Fazit von Werbegemeinschafts-Vorsitzender Evi Blach.

Einblicke gab es bei der Camperausstellung in das Innere verschiedener Wohnmobile am oberen Stadtplatz, in der Kröllstraße gab es besondere Bulldog-Oldtimer zu bestaunen, während in der Hauptstraße beim großen Flohmarkt fleißig gefeilscht wurde.

Sein Glück versuchen konnte man beim Stand der AOK, der zwischen Kastanien und vielen Marktständen mit Kartoffelspezialitäten, Herbstdeko, Handgemachtem und Leckerem eingebettet war.

Besondere Einblicke rund um den Knödel, gab Knödelmeister Karlheinz dann beim großen Schaukochen auf dem Stadtplatz. Nach der Preisverleihung des Bastelwettbewerbs durften seine runden Leckerbissen dann von den Kindern auch noch verzehrt werden.

Bei der Bastelaktion für Kinder zwischen 3 und 13 Jahren gab es am Ende nur Gewinner, denn schöne Sachpreise, Spielsachen oder Gutscheine durften alle Kinder mit nach Hause nehmen. Neu war heuer auch, dass die zu Haus gebastelten Werke getrennt von den Basteleien vor Ort bewertet wurden. Die Jury aus der stellvertretenden Landrätin Hilde Greiner, die auch die Moderation übernommen hatte, Christine Thim von der Reinhold-Koeppel-Grundschule und Karin Hatzinger-Höcker sah in jedem der 80 Basteleien ein besonderes Kunstwerk und lobte deshalb keinen Gewinner extra aus, sondern verteilte die großzügigen Preise der Grafenauer Geschäftswelt unter allen Teilnehmern.

– frk

URL: <https://www.pnp.de/lokales/landkreis-freyung-grafenau/kastanienkunst-in-vielen-variationen-14528913>

© 2024 PNP.de